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Un pò nella tradizione della facilità con cui si possono  dire le cose alla Lega , il 23 gennaio
leggiamo sulla stampa che Sindaci e amministratori della Lega del Friuli occidentale hanno
incontrato il Presidente della regione, Fedriga, per “sancire il filo diretto tra regione e territorio
pordenonese” e poter così trattare meglio le problematiche del territorio.

  

Eh no, nn funziona proprio così, rappresentanti e amministratori della Lega:
L'incontro per il "filo diretto" potevate benissimo promuoverlo, ma poi andava esteso A TUTTE
le amministrazioni. Chi poi nn sarebbe venuto ne avrebbe tratto le conseguenze.
Perché??? Beh, perché il governo regionale è GOVERNO DI TUTTI, nn solo dei cittadini con
tessera della Lega. E Fedriga per primo, in qualità di presidente della regione, avrebbe dovuto
farlo pacatamente pazientemente e gentilmente ma irremovibile farlo presente.
Già abbiamo letto e sentito Ciriani e Basso attribuire l'arrivo di finanziamenti grazie ai buoni
rapporti con la regione e già questo nn è certo istituzionalmente virtuoso, ma vantare un tal bel
circolo chiuso per trattare una questione che riguarda TUTTI i territori e i cittadini, beh è gran
scorrettezza. Ovvio che si preparano alla campagna elettorale e ognuno verrà giustamente
sostenuto dalla sua parte politica, ma vantare un circolo privé di amici, beh, è irrispettosa
supponenza.

  

Non solo.

      

Proprio con questo annuncio trionfante la Lega palesa la ben poca incisività avuta in questi anni
di governo regionale leghista sul territorio (in particolare la gravissima situazione della Sanità
pordenonese!). Se ne accorgono appena adesso, a un anno dalle prossime elezioni, che
Trieste è stata piuttosto lontana dalla destra Tagliamento?! Come mai non hanno cercato prima
il “filo diretto” con l'amministrazione regionale?!
E poi la Lega non ha forse, oltre al Presidente e agli assessori, anche svariati consiglieri che
dovrebbero occuparsi anche del Friuli occidentale? Ci sono ex Sindaci che dovrebbero ben
sapere che c'è un territorio anche a destra del Tagliamento, no? A maggior ragione quelli eletti
proprio dal pordenonese dovrebbero anche già ben conoscere problemi datati anni se non
decenni!

  

E la Lega cerca solo ORA il filo diretto???
Beh, bella ammissione di fallimento.... Perciò mi ritrovo a dire ancora una volta: la Lega è
davvero brava a far campagna elettorale con i propri fallimenti 
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